



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha participado en la entrega del premio 'Recapacipla' a un grupo de alumnos y profesora del Instituto de Educación Secundaria 'Abdera', junto con a los delegados provinciales de la Junta de Andalucía de Educación, Francisca Fernández y de Medio Ambiente, Antonio Martínez y la directora del centro y personal docente del mismo.

Manuel Cortés ha destacado el "interesante trabajo realizado por los alumnos del centro que han conseguido este reconocimiento a nivel provincial por la originalidad y esfuerzo durante el pasado curso en materia de reciclaje" y ha insistido en la "importancia de concienciar a las futuras generaciones para garantizar la preservación del medio ambiente". Para el alcalde "apostar por la educación en valores medioambientales de los jóvenes es sinónimo de una sociedad más sostenible".

Igualmente, ha agradecido a las delegaciones de Educación y Medio Ambiente de la Junta de Andalucía que hayan escogido el IES Abdera para recibir este galardón, un hecho que "pone de manifiesto el talento y la creatividad de los alumnos y alumnas de la ciudad".